



● OCCULTISME ●

Que s'y cache-t-il ?
Quels sont ses effets ?
Comment s'en libérer ?



Avant toute chose

Prenez le temps de reconsidérer vos préjugés à propos de la façon dont tourne le monde. Aussi vrai que le monde visible nous est familier, il existe un monde invisible dont nous ne maîtrisons pas les rouages.

Et les diverses pratiques s'y afférant oublient d'en donner les **avertissements**. Il est primordial de savoir qu'on ne plaisante pas avec ces choses-là.

Cela commence généralement par les formes très simples, apparemment *innocentes*, de la superstition et de l'interprétation des signes qu'on répète et imite par habitude sans y croire consciemment. Pour certains, l'occultisme est devenu une manière d'occuper ses loisirs. Pour d'autres, il s'agira d'une aide, et le marché du livre est inondé d'ouvrages ésotériques...

Ce dépliant a pour objectif d'avertir, de sensibiliser, et d'affirmer qu'**un seul chemin de libération est possible**. Car il est question **d'esclavage d'ordre spirituel**, dont les conséquences peuvent se voir au travers de troubles émotionnels et psychiques (dépendances, angoisses, dépression) ou encore de troubles nerveux, maladies inexplicables...

« Et toi, tu y crois ? »

Inévitablement la question se pose : comment se fait-il qu'à une époque avertie comme la nôtre, où l'on rejette si facilement **la foi**, des hommes et des femmes s'ouvrent au surnaturel, tandis que par ailleurs, on ne jure que par la raison et la science ?

Certains poètes l'ont dit :

« *Tous, mais ceux-là surtout qui cherchaient, avec anxiété, une conviction, devinrent des proies pressées à se prendre aux gluaux de l'occultisme.* » (Adolphe Retté, 1863-1930)

« *La foi qui se heurte à une porte fermée, grimpe par la fenêtre sous forme de superstition. Chassez Dieu et vous donnerez libre accès aux fantômes.* » (Emanuel Geibel, 1815-1884)

L'incrédulité, consciemment vécue, conduit très vite à dépendre de la superstition. Quand la Bible parle d'apostasie, *le rejet de Dieu*, elle annonce l'apparition de l'adversaire, par qui l'homme charnel se laisse séduire, sous l'attrait du surnaturel. Tout ce pour quoi Jésus nous a mis en garde dans ses enseignements.



La ruse actuelle

Nous avons vu que l'aveuglement de tant de personnes vient d'abord de ce qu'ils ne croient pas à **la vérité indubitable de la parole de Dieu**. Mais la réalité de Satan et des démons leur est aussi voilée. Satan n'est pas une idée issue du Moyen-Age, ni le principe du mal opposé au principe du bien. La nature même des puissances surnaturelles leur est cachée, par le moyen de la superstition, la sorcellerie et la magie.

L'idolâtrie peut désigner aujourd'hui tout ce qui est fait pour rejeter la personne même de Dieu. Cet esprit de rébellion se complaît dans de multiples pratiques, avec **l'espoir de trouver du secours, la guérison, le bonheur, la protection, le conseil, la connaissance de l'avenir**.

Beaucoup refusent de reconnaître avoir touché à ces choses qui sont en horreur à Dieu, ou préfèrent en plaisanter, affirmant ne pas y croire vraiment.

« Qu'on ne trouve chez toi personne qui fasse passer son fils ou sa fille par le feu, personne qui exerce le métier de devin, d'astrologue, d'augure, de sorcier, de magicien, personne qui consulte les esprits ou les spirites, personne qui interroge les morts. En effet, celui qui fait cela fait horreur à l'Éternel... Tu seras tout entier à l'Éternel ton Dieu... Le Seigneur ton Dieu fera surgir pour toi, parmi tes frères, un prophète comme moi ; vous l'écouteriez dans tout ce qu'il vous dira. » (Deutéronome 18.10-15)

Vers le chemin de libération

Dans le livre des Actes des apôtres, Paul reçoit une qualification particulière de la part de Jésus dans une vision, et lui dit :

« Je t'envoie leur ouvrir les yeux pour qu'ils passent des ténèbres à la lumière et de la puissance de Satan à Dieu, pour qu'ils reçoivent, par la foi en moi, le pardon des péchés et une part d'héritage avec les saints. »

(Actes 26.18)

Il faut comprendre qu'en évoquant les ténèbres, Jésus parle de toutes les pratiques occultes qui ont la part belle dans nos sociétés prétendument libres et manifestement empêchées de recevoir la vérité sur ce qui se trame.

En effet, tous les hommes sont aveugles dès leur naissance, c'est-à-dire accablés par l'incrédulité. La cause de cet état n'est pas reconnue : il s'agit de la transgression d'Adam et Eve qui les a précipités hors de la présence intime de Dieu dans tous les aspects de leur vie.

Et la nature de tout homme en est entachée. De fait, nous sommes empêchés de croire Dieu et ce qu'Il dit à travers le Seigneur Jésus-Christ (Yechoua' signifie Dieu sauve), *« la lumière du monde »*. Sachez que la foi est un don de Dieu qui procède de son Esprit de grâce : elle a triomphé du monde en Jésus-Christ !

La Bible,
Livre des Actes
chapitre 17 versets 30-31

« Or Dieu ne tient plus compte des temps où les humains étaient ignorants, mais il les appelle maintenant tous, en tous lieux, à changer de comportement.

Il a en effet fixé un jour où il jugera le monde entier avec justice, par un homme qu'il a désigné. Il en a donné la preuve à tous en relevant cet homme d'entre les morts !

»

La Bible,
Évangile selon Jean
chapitre 8 verset 12

JÉSUS LEUR PARLA DE NOUVEAU, ET DIT : JE SUIS LA LUMIÈRE DU MONDE ; CELUI QUI ME SUIVRA NE MARCHERA PAS DANS LES TÉNÉBRES, MAIS IL AURA LA LUMIÈRE DE LA VIE.

« Ayez les yeux ouverts »

Regardez à Dieu, tournez-vous vers l'Éternel, qui a résolu de **briser tous les liens** qui retiennent les âmes, **afin de connaître l'étendue de sa bienveillance et la profondeur de sa grâce** imméritée. « *Dieu a fait surgir son serviteur Jésus, et il l'a envoyé pour vous bénir en détournant chacun de vous de ses mauvaises actions.* » (Actes 3.26)

Dieu vous aime d'un amour qui n'a pas de fin ! Aussi, Il a volontairement pris sur Lui la punition que méritaient nos fautes.

« *Car Dieu a tant aimé le monde, qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne périsse pas, mais qu'il ait la vie éternelle.* » (Jean 3.16)

C'est de Lui que l'apôtre Jean écrit qu'Il est venu dans le monde **pour détruire les œuvres du Diable** (1 Jean 3.8). Et Paul encore : « *Ayant désarmé les principautés et les puissances, Il les a livrées en spectacle à la face de tout le monde, en triomphant d'elles par Sa croix.* » (Colossiens 2.15)

Par souci de clarté, rappelons quelques unes de ces pratiques dont l'**influence** occulte entraîne toutes sortes de troubles :

-Placer sa confiance dans les signes de chance ou de malheur, les augures, les nombres.

-Agir en fonction des jours, d'un présage, ou de la position des astres, de la lune.

-Le don de clairvoyance, les rituels magiques, les horoscopes, l'astrologie, cartomancie.

-Guérison de maladies par enchantement, via un guérisseur, un rebouteur, par télépathie, par l'hypnotisme, par magnétisme.

-L'**acupuncture** (même les médecins chinois reconnaissent ne pas avoir trouvé de base scientifique pour expliquer le résultat de l'acupuncture).

-Le **Yoga**, technique visant à obtenir le contrôle des fonctions vitales, tire son origine dans l'histoire païenne de l'Inde antique. Par le moyen de postures et d'exercices respiratoires, ce système assure l'union de l'homme mortel avec l'Universel. L'individu, sous couvert de postures bienfaitantes pour le corps, s'ouvre ainsi aux influences du monde spirituel. La croyance cachée est d'entrer en contact avec Dieu, en cherchant par ses propres efforts à se sauver et se transformer soi-même.

-La prière pour les morts, la sorcellerie, le spiritisme, la franc-maçonnerie.

-Radiesthésie, pendule, baguette divinatoire, lithothérapie ('soin' par les pierres), kinésiologie, selon des principes dits scientifiques mais découlant d'anciennes idolâtries païennes et fausses doctrines.

-Les mouvements religieux qui annoncent un autre Évangile : les Mormons, les Témoins de Jéhovah...

Connaissant l'agressivité du Malin, Dieu a mis aussi en nous une protection efficace : **notre volonté**. Nous appelant à nous soumettre d'abord à Dieu, l'apôtre Jacques précise : « *Résistez au diable, et il fuira loin de vous.* » (Jacques 4.7)

C'est pourquoi, la passivité conjointe à toute pratique occulte est **une porte d'entrée ouverte à l'Ennemi**.

Comment être délivré ?

-Un demi-tour conscient

Détournez-vous de l'obscurité vers la lumière, afin de recevoir le pardon des péchés. Vous ne serez vraiment libres que si vous laissez le libérateur Jésus-Christ être maître de votre vie. Ne peut recevoir le pardon et la liberté que celui/celle qui se tourne totalement vers Jésus-Christ. « *Si nous confessons nos péchés, il est fidèle et juste pour nous pardonner nos péchés et nous purifier de toute injustice.* »

(1 Jean 1.9)

-Une séparation intérieure

Reconnaissez et regrettez votre péché et confessez-le à Dieu, afin que Satan ne conserve pas le moindre droit sur votre âme. Les contrats et les engagements que vous avez consciemment ou non conclus avec Satan doivent être définitivement rompus. Par la prière, déclarez à Dieu que vous voulez vous séparer de toutes ces choses. Demandez à Jésus de vous délivrer.

-Une séparation extérieure

Séparez-vous de tous les objets occultes, livres, amulettes, disques... Abandonnez toute manière de penser, de parler et d'agir occulte. Jésus-Christ vous aidera à y parvenir. Lui seul est le vainqueur sur toutes les puissances des ténèbres.

Dans certains cas, il sera utile de confesser vos fautes à un serviteur de Dieu, il priera pour vous et avec vous, pour une totale délivrance.

Commencez à lire la Bible, elle vous fortifiera dans votre démarche spirituelle :

« *Au reste, fortifiez-vous dans le Seigneur et par sa force souveraine. Revêtez-vous de toutes les armes de Dieu, afin de pouvoir tenir ferme contre les manœuvres du diable.* »

(Ephésiens 6. 10-11)

Ce texte réunit des réflexions éprouvées par l'expérience d'auteurs tels que :

-E. KREMER : '*Les yeux Ouverts*' sur la ruse de Satan et la victoire complète par la croix' 1974

-Maurice RAY : '*Echec à l'opresseur*' 1977



Dans un monde incertain, précaire et sans espérance, la question de l'avenir est un de nos grands sujets de préoccupations. Cette crainte de l'avenir et cette soif de trouver des réponses, voire du soulagement et même une guérison, pousse toujours plus de monde à consulter voyants, astrologues et autres guérisseurs en tout genre.

Quel impact peuvent avoir ces influences sur nos vies si précieuses aux yeux de Dieu ?

BR014



Édition non commerciale et non publicitaire // Ne pas jeter sur la voie publique

BP 10026
F-67250 Soultz sous Forêts

www.media-espérance.org
03 88 54 73 67